



## Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : [pa-lbv@sonapresse.com](mailto:pa-lbv@sonapresse.com), et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

## "CAPELLOGATE"

Quand la Fifa s'en mêle. L'instance faîtière du football dans le monde vient d'annoncer que son Comité d'éthique indépendant a ouvert une enquête autour des accusations d'abus sexuels pesant sur des encadreurs du sport-roi national dont trois se trouvent actuellement en prison.

**Page 8**

## PARLEMENT

Alors que le président de l'Assemblée nationale Faustin Boukoubi s'inquiétait, dans un récent entretien avec la presse, que les députés soient devenus les "souffre-douleurs" de la population, l'un d'eux, Simplicie Mouango Boungwendza, a été la cible de l'hostilité de ses électeurs.

**Page 3**

# VERS UNE GRÈVE DURE ?

**FAUTE** de négociations avec le gouvernement, les syndicats des secteurs pétrole et activités connexes, eau et électricité (Onep et Syntee+, notamment) sont entrés en grève illimitée hier matin, respectant tout de même le principe d'un service minimum entre 7h et 11h30. Si cette journée initiale a pu laisser une impression mitigée, on peut craindre les effets à moyen terme d'un mouvement touchant des secteurs sensibles. **Page 2**



## POUR MOI QUOI...

Faire des dons de médicaments, de bouffe, réfectionner les pistes du village, est-il payant ?

Cette politique-là a fini par convaincre nos parlementaires, hommes politiques, et autres "généreux" ont le droit de répondre à leurs attentes sociales. Et quand ils ne font rien, le peuple ne comprend pas...

C'est pour n'avoir pas répondu à l'appel des siens à réfectionner la route du village que le député du 1<sup>er</sup> siège du département de la Lolo-Bouenguidi dans la province de l'Ogooué-Lolo qu'ils l'ont "chahuté". Et dire qu'il venait, les bras bien chargés, leur souhaiter "Bonané". Un élan de générosité" rejeté. Cette malheureuse situation qu'on vit là dans nos contrées africaines est la faute notamment de

nos politiques. Jusque-là, ils ne prennent pas le temps d'expliquer à leurs bases la mission et le rôle qui sont véritablement les leurs. Préférant remplir, pour des raisons électorales, plutôt une "mission sociale" auprès des populations vulnérables qui ne relève pas de leurs compétences. Et faire croire que l'État, ce sont eux. Que faire lorsque les moyens ne lui permettent plus de remplir une telle mission ? Eh bien la population devient tout à coup amnésique et n'hésite pas à le vouer aux gémonies. Attitude surprenante ? On nous a appris que les peuples ont la mémoire courte, au point d'être parfois cruels avec leurs bienfaiteurs. C'est ce à quoi on a assisté l'autre jour dans le canton Lolo-Wagna. Cela doit bien instruire plus d'un...

À bon entendeur, salut quoi.

...MAKAYA



Au lendemain d'un succès (1-0) aux dépens des Comores qui a fait énormément de bien dans les têtes, les Panthères du Gabon se remobilisaient hier en vue des échéances à venir, la plus proche étant celle de vendredi contre des Black stars du Ghana revancharde. Une adversité autrement plus rude qui les oblige à monter en régime, mais avec le renfort de Lemina, remis du Covid-19

**Pages centrales**